

商運因果定むべき 廣告コンテスト

如何にして同胞の廣告を改良し効果を擧ぐべきかの懸賞競争
商家は此機を利用あれ

米國の廣告が過去廿五ヶ年間就中最近十五ヶ年間に長足の進歩を爲し世界に肩を比べるものが無い程になつたのは一は其富が絶大であるのに基くことは云ふものゝ其原理こそ其實用を研究實行した事に基く事が最大の原因あります。在留同胞の店舗が其取引高に對し過分の廣告費を支出するにも係らず其廣告が少しも進歩を示さず従つて其効果も絶大の域にまで達する事思ふ處であります。

本社は商運の因果を定むる處の此廣告はどうしても改良して最新の學理を應用し其効果を紹興まで進めねばならぬものと信じ商店ご相携へて此機運を作り其實行の衝に當ら

不隨意上にその家庭はあまりに

慄たらしい彼のでは容易に成る事

「大岡も氣の毒だもの年で半身

不隨意上にその家庭はあまりに

慄たらしい彼のでは容易に成る事

「大岡も氣の毒

◆貨車不足と酒葡萄

來年も同一の困難あらん

△葡萄汁を加州にて製造して

生葡萄の出荷を制限する法

加州の果物が豊作になると、販賣が出来ると利つてねても、冷蔵貨車が不足で、それが不可で、一ヶ月半舟を込めて栽培し、申し分なく出来た果物でも、其儘収穫せずに放置せられる事によつて、常に供給に不足する。より果樹園の栽培を始めた人は、兎に角生な果物を市場に出うるする人は栽培上の事數は年よ。

△一万一千五百余台貨車の数である。そして太洋沿岸の冶賣車を供給する二會社の所有する所を總計して見ると三萬五千台しかない。然しそれでも、若し此等の貨車全部がグレープの出荷されるから、貨車不足の聲を聞く。昨年の統計を見るに此季節内に加州から州外に出た貨車數は左の如きである。

△他の果物類も出荷せらるべさう困る様のことがないが、それには純葡萄汁製造用の葡萄を運搬するに用ひべき貨車を加へると更に數千貨車を要するのであつた。今期必要とした貨車數は、

△出荷力が出来なかつた爲めに、失敗もなる。今年の酒葡萄は大部場に出うるする人には栽培上の功績と共に貨車を入手し得るが、どうかど其成功の助けるものも失敗もなる。今年の酒葡萄収穫期に農業家の必要とする冷蔵貨車は約四萬二千三百六十台である。

△これに純葡萄汁製造用の葡萄を運搬するに用ひべき貨車を加へると更に數千貨車を要するのであつた。今期必要とした貨車數は、

△供給に云ふ状態にある。今は市

場を計畫するより、加州では

寧ろ貨車の多寡によりて、それを如滅しなければならない。乾果を作の人は兎に角生な果物を市場に出うるする人は栽培上の

功績と共に貨車を入手し得るが、どうかど其成功の助けるものも失敗もなる。今年の酒葡萄は大部

場に出うるする人には栽培上の功績と共に貨車を入手し得るが、どうかど其成功の助けるものも失敗もなる。今年の酒葡萄は大部

桑港市場||農產物

出荷殖ゆ

オリーブ

桑港市場

農產物

十月二十三日

月曜日

午後

午前

午後

午前

午後

午前

★星の社債を御勧めする理由★

社債は貸金證書也、借方は日本一の製薬會社なり

同社の營業利益は今迄二割より十割あり、右社債は償還基金附にて毎決算期

右利益の一割積立償還は増資に依る拂込みに依りて行ふ

(銀行利子の一倍半乃至二倍)

利息は年四回、三ヶ月毎に支拂ふ、利札は直ちに現金ともなり

又郷里に送つて引換へも自由なり

(大正十三年八月一日償還)

期限は僅かに二ヶ月年

利子年八分

